

Naissance de l'association

Front Syndical de Classe



Samedi 27 juin, des militants syndicaux (CGT, FSU, CGT-E Dalkia), venant de 28 départements et de nombreux secteurs d'activités (Métallurgie, Livre, Énergie, Transports, Santé, Poste, Éducation de la Maternelle à l'université...), ont fondé l'association « Front Syndical de Classe », dans le sillage du succès de la « Lettre ouverte aux Etats-Majors syndicaux ».

Après lecture d'un message de soutien de Jean-Pierre Page, ancien responsable international de la CGT, ils ont adopté à l'unanimité les statuts ci-joints et élu le conseil d'administration composé de 19 membres (10 CGT, 8 FSU, 1 CGT-E Dalkia).

Le bureau de l'association est composé de :

Cukierman Maurice, FSU
Foucambert Benoit, FSU, secrétaire général
Lacroix-Riz Annie, FSU, secrétaire
Omer Jacky, CGT, trésorier
Parquet Bernard, CGT, secrétaire
Rodriguez Gilbert, CGT
Sylvain Roger, CGT, Président
Six Gérard, CGT, secrétaire

Un site Internet va être ouvert et, en plus du travail de diffusion d'informations et de construction de liens « à la base », des commissions de travail ont été mises en place afin d'intervenir au plus vite sur tous les terrains de la lutte de classe et du syndicalisme de classe :

- Salaire, Salaire socialisé et protection sociale
- Emploi-produire en France
- Fonction Publique
- Répression anti-syndicale et libertés démocratiques
- Congrès CGT
- Congrès FSU.

Outre des militants individuels, des syndicats CGT et une Union locale CGT ont adhéré au FSC. Est encouragée la formation de collectifs et/ou associations locales.

Adhésion : 30 euros annuels pour les personnes (10 euros pour les petits revenus), 50 euros minimum pour les organisations, carte de bienfaiteur (100 euros minimum).

(Chèques à envoyer à : Jacky Omer, 40 Boulevard de la Liberté, 92320 Châtillon, à l'ordre de « Front Syndical de Classe »)

Le bureau, le 29 juin 2009

PS :

- le FSC salue la grande victoire des salariés de la SBFM et de leur syndicat CGT qui ont su, par leur détermination et leur unité dans l'action pour gagner, imposer la reprise par Renault de leur entreprise menacée (avec la totalité des salariés). Seule la lutte paie !